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PRQCES VERBAL de l'ASSEMBLEE GENERALE
du 14 octobre 2006

Après s'être assurée que le quorum ( présents + représentés) était atteint
et avoir nommé deux scrutateurs, les conditions de validité de notre
Assemblée Générale étant réunies, notre Présidente, Madame
Marie-Claude Moncada, a ouvert la séance à 14 h 10.

Elle a tout d'abord remercié celles et ceux qui se sont déplacés et a
rappelé au souvenir de chacun Monsieur Henri Bottennan et Madame
Anne-Marie Rochard qui nous ont quitté cette année.

Furent ensuite remerciés tous les Membres du Bureau sans qui notre
Club ne pourrait fonctionner:
Monsieur Raymond Gignoux, notre Vice Président qui assure la
direction de nombreux tournois,
Monsieur Christian Carladous, notre Trésorier dont la tache est énorme
et son Assistante, Madame Marie Goubet
Monsieur François Rogé, Secrétaire et spécialiste du punch que vous
apprécierez tout à l'heure.
Madame Jacqueline Rivière, Secrétaire adjointe.
Monsieur Raymond Royer qui assure la direction des tournois du samedi
Monsieur Maurice Fajeau, spécialiste de l'informatique, créateur de
notre site internet et éducateur du jeu de la carte.
Madame Nicole Lelannier spécialiste des toasts et gâteries que vous
apprécierez également tout à 1'heure
Mesdames Marie Goubet et Lucienne Pianetti qui assurent les cours.
Mesdames Michèle Dallest et Geneviève Royer
Monsieur Robert Beney.
Tous les Membres de l'Association qui se dévouent pour une tache
précise: l

Monsieur d'Hers pour l'entretien du parking
Monsieur Poupeau pour la préparation des enveloppes
Madame Candelier pour l'approvisionnement du bar
Monsieur Moncada pour son soutien et son dévouement

Furent remerciés et applaudis les Educateurs qui assurent les cours de
Bridge: Mesdames Goubet et Pianetti et Monsieur Fajeau.



Fut également applaudi Monsieur Christian Goubet qui a brillamment
réussIsonexamend'arbitre de club" .

Nul doute que son calme et sa sérénité s~ront appréciés.

La présidente a cité les noms des Membres de l'Association qui se sont
distingués:
Pour les Rondes de France, Madame Montagne qui a remporté le plus de
points et Messieurs Bouganim et Guilly pour avoir été classés premiers à
l'échelon national.

Messieurs Paineau et Rouzée pour leur classement au Roi René.
Les participants au Tournoi du Lubéron qui a, cette année encore, été
remporté par notre club.

Une bouteille de Champagne a été offerte à celle et ceux qui se sont
distingués dans leur série:
1° série: Monsieur Bouganim
2° série: Monsieur Guilly
3° série: Madame Fajeau
40 série: Monsieur Gilhman
ainsi qu'aux Membres de l'Association les plus assidus à nos tournois:
Mesdames Filho, Peloux et Goubet.

Notre Présidente a ensuite rappelé toutes nos animations très réussies:
Tournoi de Noël, Tournoi des Rois, Tournoi de Pâques, semi-marathon,
Tournoi campagnard (malgré quelques problèmes de service! ),
Tournoi humanitaire"auprofit de l'Ecole Montsouris de Mirabeau,
TQurnoisdu Dimanche en hiver suivis d'un apéritif

Notre Présidente a enfm rappelé que le tournoi du mardi après midi était
dorénavant réservé aux 40 série et débutants.
Le mercredi après midi est dorénavant réservé à un tournoi de régularité
ouvert à tous et la Coupe de Provence se déroule le second mercredi de
chaquemois. .

Notre Trésorier, Christian Carladous, nous a exposé dans le détail, le
rapport financier tel qu'il a été contrôlé et approuvé par le Commissaire
aux Compte, Claude Rivière.




